

Escrito por Rafael Paez

Jueves 08 de Septiembre de 2016 12:41 -

---

La Escuela de Salud Pública, de la Facultad de Ciencias de la Salud, en coordinación con la American Heart Association (Asociación Americana del Corazón) dio inicio al curso de Instructor de Soporte Vital Básico para personal de salud, con el objetivo de entrenar a docentes y estudiantes en reanimación cardio-pulmonar básica, para que así la Universidad Autónoma de Santo Domingo pueda cumplir con los requisitos para la acreditación de un centro internacional que ofrezca este tipo de entrenamiento.



El instructor Fabián Gelpi dirige a los participantes en el curso durante el desarrollo

En esta actividad estuvo presente la maestra Escarle Peña, directora de la Escuela de Salud Pública; Wanda Miranda, directora internacional Asociación Americana del Corazón para América Latina, el Caribe, España y Portugal; y Fabián Gelpi, instructor puertorriqueño que tiene a cargo los entrenamientos.

Los participantes en el curso, provenientes de distintos centros de salud y de la UASD, ya habían participado previamente en una formación teórica, por lo que ahora les corresponde poner a prueba el desarrollo de destrezas y habilidades, así como aprender sobre las buenas y malas prácticas que llevan a cabo en este campo.

Escrito por Rafael Paez

Jueves 08 de Septiembre de 2016 12:41 -

---



~~La representante de la Asociación Americana del Corazón en su intervención en la apertura de~~